
entrevista 
Los ciudadanos preguntan a: 

Susanna Calvo, concejal del PP de Mollet 

4 4 La Entesa busca el 
espectàculo consiquiendo 

hacer el ridiculo 
Susanna Calvo Casadesús entra en 
política l'any 1996, a l'edat de 23 anys, com a 
militant de Noves Generacions del Partit 
Popular de Catalunya. Compagina la seva 
tasca de regidora portaveu del Partit Popular 
amb la seva professió d'assessora fiscal amb 
una gestoria de la nostra ciutat. Va ser 
secretària comarcal l'any 2003 i recentment 
ha sigut nomenada Vicesecretaria General de 
les Comarques dlnteriors a l'executiva 
provincial de Barcelona. A Mollet es regidora 
de l'ajuntament des de fa més de 5 anys, i ha 
estat cap de llista a les darreres eleccions 
municipals. 

dLa política que estan 
desarrollando ustedes en el 
Ayuntamiento de Mollet cree 
que satisface a los votantes 
populares? 
Eso intentamos, pretendemos 
llevar una línea de poKtica 
coherente y realista, ajustada a 
nuestro programa electoral 
presentado en las últimas 
municipales, cada vez son mas 
las personas que nos apoyan y 
recurren a nosotros y muchos 
los simpatizantes que en los 
últünos meses se han afiliado, 
creo personalmente que si estan 
satisfechos aunque saben de las 
limitaciones que un grupo 
minoritario de la oposición 
tiene al realizar el trabajo 
diario. 

Ustedes coinciden 
políticamente en muchas 
ocasiones con el gobierno de 
la Ciudad. dCuàles son los 
compromisos que tiene el PP 
con el equipo de gobierno? 
Nuestro único compromiso es 
con todos los que nos dieron su 
voto de confianza, y con todos 
aquellos que vean en nuestra 
labor algo positivo para el futuro 
de Mollet. Nosotros realizamos 
una oposición constructiva y ello 
conlleva en algunas ocasiones la 
coincidència con ei equipo de 
gobierno, lo que no significa 
compromiso. 

Durante las conversaciones 
para formar gobierno 

municipal en esta legislatura, 
cen algún momento se 
tomaron en serio las 
negociaciones con la Entesa? 
dSe puede tomar en serio a un 
partido político que semanas 
antes me habían tachado de 
asesina? 
Creo que la respuesta es obvia: 
NO. No obstante, cuando ellos 
nos propusieron reunirnos, 
nosotros con el respeto que ellos 
no nos habían tenido, aceptamos 
dialogar; necesitaban nuestros 
votos para cambiar el gobierno 
de la Ciudad pero sin tener en 
cuenta ni un solo punto de 
nuestro programa, siendo 
prudente al hablar, diré tan solo 
que la reunión me pareció una 
gran tomadura de pelo, aunque 
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